



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 10:08

PAG - 1 -

Jueves 23 de septiembre de 2004

### El Salvador

## **El Diario de Hoy**

### **Un turco con pasaporte falso pretendía huir por El Salvador**

El ciudadano turco, Yusuf Aydemir, fue detenido en el aeropuerto internacional de Managua por presentar un pasaporte holandés alterado, dijo ayer la vocera policial, Miriam Torres. Aydemir, quien tenía planeado volar de Managua a San Salvador y después a la ciudad de Toronto, fue puesto a la orden de un tribunal que podría procesarlo por usurpación de identidad. Fue detenido el 15 de septiembre procedente de Costa Rica.

### Costa Rica



América Latina se concentra en deuda

### **Endeudamiento obstaculiza desarrollo social**

El endeudamiento que tienen muchos países y que socava los esfuerzos de desarrollo, fue ayer uno de los temas destacados por los presidentes latinoamericanos en la 59.º Asamblea de la ONU.

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, también abordó el problema de la deuda para reconocer la importancia de iniciativas de ayuda presentadas ante la ONU por países como España.

### **Amenazan con revelar los negocios de Alemán**

AFP. El exdirector general de Ingresos de Nicaragua, Byron Jerez, quien fue procesado por varios delitos de corrupción, amenazó con revelar el origen y destino de todas las transferencias ilegales que se realizaron durante el gobierno del presidente Arnoldo Alemán (1997-2002).

“Creo que llegó el momento que tal vez yo nunca hubiera querido que llegara, que yo hable”, advirtió Jerez, uno de los principales excolaboradores de Alemán. Agregó que lo haría después de las elecciones municipales de noviembre.

### **Multan a firma telefónica**

AFP. La Empresa Nicaragüense de Telecomunicaciones (Enitel), propiedad del consorcio mexicano América Móvil, fue sancionada con casi \$50.000 por incumplir una disposición.

El director del Instituto Nicaragüense de Telecomunicaciones y Correos, Joel Gutiérrez, dijo que la medida es por “una falta leve”, debido a que Enitel incumplió una resolución que le mandó suspender los cobros mensuales por restringir las llamadas internacionales.